



GENOSSENSCHAFT FÜR
ALTERSWOHNUNGEN OBERRIEDEN

Oberrieden, 10. Januar 2025

Mit tief empfundenem Bedauern haben wir vom Hinschied unseres ehemaligen Präsidenten

Adrian Baumann

1935 – 2024

Kenntnis nehmen müssen. Er war von 2002 bis 2014 Präsident unserer Genossenschaft. Er hat massgeblich an der Realisation des dritten Wohnhauses der GAWO mitgewirkt. Sein Engagement zum Wohle der Bewohnenden war von Wohlwollen geprägt.

Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Genossenschaft für Alterswohnungen
Oberrieden Vorstand